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Beschluss 

 

 

KVG Haltestellenhaus Haltestelle documenta urbana in Richtung Süden 

 

Der Ortsvorsteher liest  folgenden Schriftverkehr vor: 

 

a) Straßenverkehrs- und Tiefbauamt vom 12.06.2018, 

b) mail des Ortsvorstehers an die KVG vom 10.07.2018, 

c) mail von Herrn Jerlitschka vom 10.07.2018. 

 

Anschließend diskutiert der Ortsbeirat die Problematik erneut und fasst 

 

folgenden einstimmigen Beschluss: 

 

a) Der Ortsbeirat bemängelt, dass nach Abbau des Wartehäuschens offenbar 

    keine Bestandsaufnahme der KVG und anschließend eine entsprechende 

    Mitteilung an den Ortsbeirat nicht erfolgte. 

b) Der Ortsbeirat und die anwesenden Bürgerinnen und Bürger sind weiterhin 

    der Meinung, dass im Zuge der Kundenorientierung die Installation eines 

    Haltestellenhäuschens hier dringend erforderlich ist. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Helmut Alex Norbert Strohschein 

Ortsvorsteher  Schriftführer 




